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１．消防団の現状と

今後の課題につい

て 

 特に、女性団員の

登用に向けた手段

について 

 

 

①来年度においても退団される団員が多

く見込まれている時、箱根の消防団員の

人数を含む充足率はどのようになってい

るのか伺います。 

 

②昨年秋に洞爺湖町消防団の方々が姉妹

都市親善交流ということで来町され、そ

の中に３名の女性団員がいらっしゃいま

した。伺いましたら、女性だけの分団が

設立されたそうですが、当町には女性団

員がいないと認識していますが、女性団

員の確保について、今後、検討されてい

るのか、町長のご所見を伺います。 

 

③消防団員の安全性を保つことが最重要

であると考えますが、災害（地震等）と

火災、それぞれ出動時の活動の際、消防

職員とどのように線引きをしているのか

お伺いします。 

 


